

みんなとともに笑顔いっぱい — 「101」 新たなるステージへ —



みんなとともに



「感染リスクが高い学習活動」再開後の「学校行事」の実施の有無や実施方法は、“各校での判断”になります。それは、本校の判断は他校と同じではない、ということです。新型コロナウイルス感染症についての考えもいろいろある中、その判断の趣旨を理解していただけるよう「説明責任」を果たしていく考えです。なお、説明の足りないところがあれば補足しますので校長室までお出でください。



今後の「学校行事等」について [その1]

現在の「方向性」になります。これから詰めていきますので、詳細については、後日配付の文書での確認をお願いします。

修学旅行

本来は、パラリンピックの陸上競技を国立競技場で観戦する計画だったが、パラリンピックの延期、東京の感染状況から、予定どおりの実施が難しくなり、変更が必要となった。

〈新〉 9月4日（金） 日帰りで会津若松での「フィールドワーク」を行う。
なお、バスを2台にして、車内での密を防ぐ。

秋の遠足

予定どおり自然の中での散策等を行う。ただし、密を防ぐ工夫をする。

〈新〉 9月24日（木） フォレストパークあだたら
なお、バスを2台増やし、車内での密を防ぐ。

市陸上競技大会

現在のところの情報では、開催する方向。ただし、変更点がある。

〈新〉 9月30日（水） 参加は6年生の選手のみ。
持久走種目（男子1000m、女子800m）は実施しない。

※「学習発表会」は密な状態になるため、従来の形での発表会はできないと考えています。なお、代替案については現在検討していますので、決まり次第お知らせします。

児童の安全を守るために、お子さまの送迎について「お願い」があります。

昨年の「学校だより第32号」の【校長のつぶやき その21】で、「事故を避けるために、車では学校に近づかず、少しでも遠くからわが子を歩かせてはもらえないか」と書きました。今でも同じ思いです。

〈お願いしたいルール〉

- その1 ケガをしているための送迎や、体調不良のお迎えなどの車は、校地内に車を停めてよい。
ただし、校地に入るところ及び校地内では、十分に安全を確認する。
- その2 お子さんが歩ける状態での送迎は、学校に近づかない安全な場所で乗り降りする。

なお、次のことをお守りください。

- ・学校の東側の道路は、「7:30~8:30」「13:00~15:00」は進入禁止です。（許可が必要です）
- ・お子さんを降ろす際に、近隣の月極駐車場に停めないでください。（毎年お叱りの連絡があります）

子どもたちの安全な登下校のために、保護者の皆様のご協力をお願いします。

【校長のつぶやき】 その33 「ちょっといい話」

前から気になってはいたのだが…。そのお父さんは、わが子と一緒に玄関まで歩いてきていた。だから近隣にお住まいなのだろうと思っていた。

ところが、偶然、西側の有料駐車場に車を入れるのを目撃した。それも何度も。そこで、はっと思い、お住まいの住所を見たら、学区外だった。そのお父さんは毎朝子どもを送ってきて、駐車場に車を入れてからお子さんと一緒に学校まで歩いてきていたのだ。

すれ違ったときに、そのことを話題にしてみた。すると、「自分は清明小出身なので、わが子も清明小に通わせたいと思った。有料駐車場にかかるお金は気にならない。」と話された。毎日続けているのがエウいなあとと思うとともに、何か心がほっこりした。「ちょっと」ではなく「とてもいい話」である。